

213016

Edimburgo. Ago . 31-4-1984

cs

Enfoques en Torno a La Libertad de Prensa

- Mañana se presenta la revista "Cuadernos de Información", del Centro de Estudios de la Prensa de la Universidad Católica de Chile.
- Director de la publicación, Tomás Mac Hale, explica fundamentos y alcances del estudio académico del periodismo.

"Los problemas de la prensa y del periodismo también deben ser analizados desde el ángulo académico, porque a menudo tienen connotación nacional. Eso es lo que está haciendo el Centro de Estudios de la Prensa, dependiente de la Facultad de Letras de la Universidad Católica de Chile", declaró el periodista y profesor Tomás Mac Hale, director de la revista "Cuadernos de Información", cuyo número inicial se presentará mañana en una ceremonia en la Casa Central de dicha plantel universitaria.

Esta nueva publicación está centrada, en su primer volumen, principalmente en tres temas: libertad de expresión, ética periodística y desinformación noticiosa, abordados en once ensayos de periodistas y profesores chilenos y extranjeros. Una sección de documentos completa el sumario, entre ellos uno del columnista Rafael Valdés.

"El tema de la libertad de opinión e información siempre tiene relevancia -afadió Mac Hale- y muy en especial en nuestro país en la actualidad por razones de todos conocidas. Tanto el profesor José Luis Cea Egía como el Embajador y periodista Arturo Fontaine Aldunate, que lo enfocan en la revista desde distintos ángulos, comprueban que es un elemento sustutivo del régimen democrático y de una genuina vida cultural".

Agregó que el tema de la ética periodística, como contrapartida de la libertad, lo trató el Decano de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad de Navarra, España, Carlos Soria; la profesora María José Leccero referente a las proposiciones de la Comisión Hutchins, que trató el problema de la responsabilidad en los medios en Estados Unidos en 1947; y la periodista Eliana Rossi en torno a dos

Goyer acerca de los defectos de la cobertura de la prensa mundial respecto a Afganistán.

Interrogado sobre el público a quien está dedicada la nueva revista, el profesor Mac Hale dijo que no sólo es para periodistas o estudiantes de esa carrera, sino que también para toda persona que deseé interiorizarse de los problemas contemporáneos de la información, tratados por autores solventes.

"En el debate nacional -concluyó- han adquirido creciente importancia los temas de la comunicación social, generando frecuentes controversias. Queremos contribuir con este número y los siguientes a su dilucidación desde el campo de los principios".

PRESENTACIÓN

En un acto que se verificará mañana viernes, a las 12.30 horas en la Sala Pedro Lira Urquiza de la Universidad Católica de Chile (Alameda 340, primer piso) serán presentadas oficialmente los "Cuadernos de Información". Intervendrán en esa oportunidad el Decano de la Facultad de Letras Jaime Martínez Williams y el director de la revista, Tomás Mac Hale.

Enfoques en torno a la libertad de prensa [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Enfoques en torno a la libertad de prensa [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa